



Junta de Gobierno Local

## EL AYUNTAMIENTO RECIBE 1,1 MILLONES DE EUROS DE FINANCIACIÓN EUROPEA PARA EL DESPLIEGUE INTEGRAL DE LA ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA

Se trata de la primera fase del proyecto de implantación de la administración electrónica en el Consistorio, cuyo importe de licitación asciende a 2,5 millones de euros y que permitirá mejorar la calidad y la eficiencia de los procesos de tramitación y adaptarse a la normativa en la materia

2/09/2022.- El proyecto de impulso de la administración electrónica en el Ayuntamiento de Málaga, en el que el Consistorio viene trabajando y cuya adjudicación tendrá lugar en las próximas semanas, recibirá 1.110.000 euros de financiación europea con cargo a la ayuda concedida en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

La Junta de Gobierno Local ha aprobado hoy un cambio de financiación del proyecto de gasto, de modo que esta cantidad, que se financiaba vía préstamo, pasa a estar financiada por la UE.

En total, el proyecto de implantación de la administración electrónica en el Ayuntamiento de Málaga salió a licitación por 2,5 millones de euros, de modo que los fondos Next Generation recibidos se destinan a la primera fase. Con él se permitirá mejorar la calidad y la eficiencia de los procesos de tramitación y adaptarse a la normativa en la materia. Se trata, en definitiva, de aumentar la eficacia administrativa, permitiendo el análisis de datos que facilite la simplificación de los procesos y, a su vez, facilite la automatización inteligente de estos, de manera que se reduzcan además los tiempos de tramitación.

### CONVENIO CON EL AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA

Por otro lado, la Junta de Gobierno Local ha aprobado un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Fuengirola para la adscripción temporal al Cuerpo de Policía de Fuengirola de agentes del cuerpo de Policía Local de Málaga. Concretamente se trata de 1 oficial y 6 agentes de la Unidad de Caballería que durante una jornada participarán en el Feria del Caballo de esta localidad.

Es la cuarta vez que se firma este convenio con el Ayuntamiento de Fuengirola, que solicita regularmente a la presencia de integrantes de la Unidad de Caballería de la Policía Local de Málaga, debido a la alta capacitación técnica de los agentes y la calidad de los equinos.